

„Ein neues Denkmal des südamerikanischen Freiheitshelden Simon Bolivar wurde der Hansestadt jetzt von der venezolanischen Regierung zum Geschenk gemacht. Die neue Bronzestatue ersetzt das Marmordenkmal, das seit 26 Jahren an der Marcusallee stand und schon stark verwittert war. Der Konsul von Venezuela in Bremen, Gerson de Marchena Leon, regte daraufhin bei der Regierung seines Landes an, Bremen ein neues Denkmal zu stiften ... Die Statue Bolivars soll am 25. Juli übergeben werden.“ (Weser-Kurier 7. Juli 1960)



Das neue Denkmal des Freiheitshelden Simon Bolivar.

FOTO: MARIANNE MÜNZE BROCK